

La ASF denuncia irregularidades en gasto de 2020 en la Conade y Tren Interurbano México-Toluca



La Auditoría Superior de la Federación presentó este miércoles dos denuncias formales en contra de la Comisión Nacional Cultura Física y Deporte, a cargo de Ana Gabriela Guevara, tras encontrar irregularidades en ejercicio presupuestal 2022, por 283 millones de pesos.

El daño más grave asciende a 143 millones de pesos que supone corresponder a gastos hechos para eventos deportivos como el Mundial de Taekwondo de Guadalajara y la final de Tiro con Arco en Tlaxcala.

Por otra parte, el órgano regulado reveló que el proyecto del Tren Interurbano México-Toluca presenta un monto por aclarar de 238 millones 377 mil 93 pesos, de acuerdo con las tres revisiones realizadas al proyecto ferroviario correspondientes a la Cuenta Pública 2022.

Entre las irregularidades encontradas, se destacan pagos en exceso por más de 30 millones de pesos en la supervisión de la construcción del tramo denominado 'Zinacantepec', donde no se llevaron a cabo las tareas de seguimiento de edificación correspondientes.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3766?cid=BEBB992B33844BAA &resld=BEBB992B33844BAA!3766&authkey=!AKYnx--dJ3ZGuaM&ithint=video&e=ljy2vB